

園長だより

連日の雨、なかなか梅雨が明けませんね。湿度が高く少し油断するとカビが発生します。一日でも早い梅雨明けを期待し、さんさんと輝く太陽が待ち遠しいです。

そんな中、新型コロナウイルス感染症の対応に追われる毎日です。

こちらも一日も早い終息を願うばかりです。

新型コロナウイルスを想定した「新しい生活様式」が提唱されています。

これは感染防止のため 1つには身体的距離の確保 2つにはマスクの着用 3つには三密（密集、密接、密閉）を避ける、などを取り入れた日常生活のことです。

マスクの着用には、特に2歳未満児の場合は窒息などの恐れがあるので不要、という日本小児学会からの指摘があるので注意しましょう。（2歳未満児でも咳・鼻水などの症状がある時にはマスクの着用をお願いする場合があります。保育士が見守っておりますのでご安心ください。）

7月下旬からクラス懇談会が順次開催されます。普段送迎の時にしか話す機会がないので、子どもたちの園・家庭でのそれぞれの様子や成長の過程、子育ての悩み、不安などゆっくりお話しする機会です。

子どもたちの家庭での様子や興味を持っていること、生活習慣など具体的なエピソードなどお話しください。保育園からは園での様子やお友達との関わり、園の行事などお伝えし今後の保育に生かせればと思います。

今年のプール遊びは中止します。そのかわり、シャワー遊びができるよう工夫します。子どもたちの元気な声が飛び交う姿が目浮かぶようです。園でもいろいろ工夫し、少しでも楽しい園生活が送れるよう計画しますので、皆さんからのアイデアなどお寄せいただければと思います。よろしく願いいたします。

